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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７２４回例会 ２０２３年９月７日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    会員 

9 月結婚祝                          

9 月は該当者なし 

9 月誕生祝            

茂田泰典(8 日) 長岡成郎（10 日）  

鈴木千代子（14 日） 野口久正（28 日） 

会長の時間                       野口会長 

 本日は、阿部さんご来訪ありがとう

ございます。会員の皆様もご出席あり

がとうございます。帰国報告会につい

て、派遣生の面接に携わった栗原会

員、宮田会員に出席をしてもらいたか

ったのですが、流灯まつりや町議会出

席のため、この度の報告会の参加がかないませんでした。

再度の日程変更も考えましたが、クラブでも9月からはIM、

合同例会、公式訪問例会、会員親睦旅行、地区大会と予

定が埋まっておりましたので、ご理解頂ければと思います。 

さて、本日は阿部凌馬くんの帰国報告がメインですが、

委員長の都合により、次回予定の地区セミナー報告も本

日合わせて行いますのでご了承ください。よって、雑誌紹

介は次回に延期させて頂きます。担当の大作エレクト、申

し訳ありませんが、次回たっぷりとお時間とれますので、

よろしくお願い致します！ 

本日は当初の予定と違いますが、臨機応変に進めて

参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

最後に、阿部くん！春日部共栄高校吹奏楽部、全国大

会出場おめでとうございます。私の娘の高校は共栄さん

に僅差で負けました(笑) 

幹事報告                         渡邉幹事 

 米山奨学部門より、2023 年 10 月 9 日㈪14 時～

埼玉会館において開催される米山カウンセラー研

修会の案内が届いております。 

 青少年奉仕部門より、2023 年 9 月 24 日㈰14 時

埼玉会館において「2022-23 年度派遣学生帰国

報告会」の案内が届いております。 

 2023 年 9 月 24 日（日）唱和総合支所市民ホール

において開催される「第 6 グループ IM」の案内が

届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部門セミナー報告（国際奉仕）     折原（正）会員 

 3 部門（職業奉仕・国際奉仕・社会奉

仕）合同部門セミナーが7/22に行われ

ました。梨本ガバナー挨拶の後、地区

役員・部門委員の紹介がありました。 

その後は部門に分かれての分科会

が行われましたが、国際奉仕部門では、各クラブにおい

て実際に行われた奉仕事業の紹介がありました。その中

には、春日部南 RC の事業が紹介されていました。 

ベトナム案件では、先日当クラブにも卓話に来ていた

だいた現地エージェントを務める池田卓生氏の尽力が大

いに紹介されていました。 



また、今年度の国際奉仕案件の紹介がありました。フィリ

ピン 3800 地区で 38 案件、ベトナム・ダナン支援先で 2 

案件、カンボジア支援先で 6 案件の紹介がありました。

各クラブで支援検討の要請を以て終了致しました。 

部門セミナー報告（R財団）           渋谷会員 

 9/2㈯川口フレンディアにおいて R

財団部門セミナーがありました。 

国際ロータリー（RI）と R 財団（TRF）

について説明します。R 財団は、財

務の健全性と透明で明白な説明責任を積極的に推進し

てきた実績が認められ、2016 年には世界で最も卓越した

財団に選ばれ、高い評価を受け続けています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022-23 年度青少年交換帰国報告   阿部凌馬君 

 昨年の8月、ビザ取得の受入書類が

遅れたため、とりあえず観光ビザで入

国し、現地で大使館からの留学ビザ

を待つ状態で留学しました。皆様に

は大変ご心配をおかけしましたが、

留学先では特に大きな問題もなくホストファミリーの

方々にも温かく迎えて頂きました。 

 第一ホストファミリーは、ホストマザーが高校の先生で、

ホストファザーが銀行員、高校一年生の息子さんは、ごら

んのとおり身長が 190 ㎝と大きく自分の方が年下のよう

な感じでした(笑)。9 月から 11 月までの期間で、季節が秋

なので休日は山でキノコ狩りによく行きました。チェコの

人たちは、小さい頃からキノコに詳しく、怪しいキノコは、

一口かじってピリピリしないか確認して持って帰ります。 

  

18 キロ歩く厳しいスタンプラリー！焼きウインナーは美味

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第二ホストファミリーは、ホ

ストマザーと同世代の兄弟 3

人の賑やかな家族でした。

12 月～2 月なので、チェコの

クリスマスやウインタースポ

ーツを楽しみました。ホストマ

ザーはクロスカントリーをやっていて、かかとが外れてい

る専用の板を使って、長距離の野山を駆けるスポーツで

す。僕も連れて行ってもらいましたが、かなり辛いです。

ホストブラザーは体調が悪いと逃げていました(笑) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回はこのような機会を設けていただきありがとうござ

いました。この約 1 年間、様々なことを学ぶことができまし

た。この経験をもとに色々なことに挑戦したいと思います。 

ご清聴ありがとうございました。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 23 15 0 （7） 78.94% 

野口（美）会長： 阿部君、今日はありがとうございます。

楽しみにしていましたよ！宜しくお願いします。 

矢島会員： 県下コロナ増。暑さと同時に下がってほしい。 

中川会員： 8 月 28 日から学校が始まり、4 日間あいさつ

運動がありましたが、やはりロータリークラブが不在で

したので、PTA では声が出さないので何のための運動

か分かりません。ただ旗を立てているだけでした。 

田中会員： セミナー報告ありがとうございます。 

鈴木会員： 阿部君、帰国報告ご苦労様でした。 

坂田会員： チェコのお話ありがとうございました。海外に

行きたいですが、円安でキビシイです。 

仁部会員： 仕事の関係で、本日を持って来年 3 月まで

お休みいただきます。良い年をお迎え下さいませ！ 

戸賀崎会員： 阿部君、待ちに待った帰国報告会ありが

とうございました。経験を生かして世界へ羽ばたいて下

さい。特別合宿のお手伝いもありがとうございました。 

長岡会員： まだ暑いです。 

渋谷会員： 阿部さん、帰国報告ありがとうございます。 

関口会員： 9 月になりました。来月は 10 月です。11 月に

なると 83 歳になります。 

渡辺（良）会員： 円安と物価高。日銀の仕事は物価の安

定のはずだが、一体財務省、日銀、何をやっているの

やら。 

大作（忠）会員： 内孫の孫娘が今月 17 日に結婚式を挙

げます。おなかに赤ちゃんも出来た様で、年内にはひ

い爺ちゃんになる予定です。 

大作（貴）会員： 阿部君お帰りなさい。たくましくなったね。 

折原（正）会員： 阿部君、お疲れ様でした。 

落合（喜）会員： まだまだ暑いですネ。過日の流灯まつり

も凄かった。灯ろうも川面に映りきれいだった。4 年振り

なので楽しみにしていたからネ。 

古川会員： お客様本日はありがとうございます。まだま

だ暑い日が続きます。会員の皆様には、お体をご自愛

ください。台風 13 号心配ですね。 

郡嶋会員： 週末は杉戸町のテニス大会です。4月にケガ

をしてやっと試合に出られる様になりとても嬉しいです。 

真中会員： 今日は、舎人ライナー勤務中の同窓会で、

久々に上野で宴会です。 

日向会員：折原（弥）会員：渡邉克巳会員：馬場会員 

スマイル本日投入額 ３７，０００円 

スマイル累計額 ２２０，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


